

Sur la mort d'un enfant

PAUVRE riante fleur que l'hiver décolore.
 Pauvre faible roseau que le vent fait ployer,
 Pauvre rayon d'azur voilé dès son aurore,
 Pauvre bonne tendresse enlevée au foyer ;

Pauvre petit enfant qu'on aimait, que l'on pleure,
 Que dans un deuil profond longtemps on pleurera,
 Dieu t'a pris pour te mettre en sa claire demeure,
 Et pour les affligés ta douce âme priera.

X. MARMIER.

Chronique

Premier Concile Provincial de Montréal.—Le premier Concile Provincial de Montréal, convoqué par l'illme et Rme Seigneur Édouard-Charles Fabre, archevêque de Montréal, s'ouvrira solennellement, Dieu aidant, dans l'église Métropolitaine de Montréal (la cathédrale) le deuxième dimanche après Pâques, le 28 avril prochain.

Nous donnerons à temps le programme des offices publics qui auront lieu pendant ce concile.

Millième nuit de l'Adoration nocturne de Montréal.—Une manifestation grandiose se prépare pour le 3 février prochain, à l'église Notre-Dame.—Il y a quatorze ans environ, Montréal s'enrichissait d'une association religieuse de plus, l'Adoration nocturne du Très Saint Sacrement par les hommes.

Nous donnerons plus tard d'intéressants détails sur cette œuvre.

Qu'il nous suffise aujourd'hui de signaler l'intention des Adorateurs nocturnes de célébrer avec grande pompe leur *millième nuit*, le 3 février prochain.

L'Adoration nocturne, ayant ses membres recrutés non-seulement dans la paroisse de Notre-Dame, mais dans les diverses paroisses de Montréal, invitera toutes les congrégations d'hommes de la cité à prendre part à cette fête, qui sera un hommage